

東浪見小 だより

《学校教育目標》

「笑顔で“か・つ・や・く”する児童の育成」



めざす子ども像

『か』→かしこく（自らよく学びよく考える子ども）：確かな学力

『つ』→つよく（健康でやりぬく子ども）：健やか

『や』→やさしく（思いやりのある子ども）：心豊か

『く』→たくましく（すすんで働く子ども）：おもてなしの心

令和6年7月18日 (No. 5) 文責：校長

今月に入り暑さが一段と増したところです。東浪見小でも「暑さ指数の嚴重警戒」を5日ほど記録しています。このような暑さの中、東浪見っ子達は粘り強く学習に臨み、新たな発見や気づきを抱きながら課題解決を図ろうと努力しています。今学期、子ども達は、学習はもとより様々な経験を積み重ね、ひとまわり成長することができたと感じています。

さて、今週末より長い夏休みが始まります。規則正しい生活習慣を心掛け、健康で安全な夏休みにして欲しいと願うところです。学校では夏休み前に安全指導を重ねてまいりました。御家庭でも、面談時に配付する「夏休みの生活について」を参考に、お子様と安全な生活や約束について確認をしてくださるようお願いいたします。保護者の皆様の御理解と御協力を賜れば幸いです。

また、長期の休みは普段とは違った学習に取り組む絶好のチャンスです。自由研究や作文・各作品展の作品づくりなど積極的に取り組んでください。しかし、課題を進めるにあたって気分の乗らない東浪見っ子もいるかもしれません。そのような時は、落語の噺にある「寿限無(じゅげむ)」を暗唱することなど、子ども達の「有能感」を刺激してみてはいかがでしょうか。柔軟な子ども達は覚えることが早く、長寿を願いユニークな名前をつける噺である「寿限無」を遊び感覚を交えながら全て「暗唱」することができます。「やればできる」といった達成感で「やる気スイッチ」が入りやすくなります。この時、さらに認め、褒めてあげることで「自信」となります。また、この経験から保護者の皆様も暗唱した「平家物語や源氏物語(NHK大河)、百人一首」など、古典文学に興味をもつきっかけにもなるかもしれません。

この夏休みは、親子で「暗唱」に挑戦してみてはいかがでしょうか。

東浪見っ子の素晴らしい夏休みを応援しています。

【3年生交流学习】

6月28日に東浪見小学校、中の島小学校、南白亀小学校、東部小学校の4校が、Google meetを使った社会科交流学习を開催しました。子ども達の熱意と探究心いっぱいの発表資料を活用し、元気いっぱいに発表しました。児童同士の交流が深まり、互いに刺激を与え合う貴重な機会となりました。

【お知らせ】

① 《相談窓口》

学校の相談窓口・関係機関の連絡先は下記のとおりです。

- ・いじめ・セクハラ・体罰相談窓口 教頭()・ (養護教諭)・
- ・特別な支援に関する相談 教頭()・

② 《グラウンド使用児童への帰宅の呼びかけ》

夏季休業中は16:30になりましたら、グラウンドで遊んでいる児童に帰宅するように声掛けします。また、暑さ指数が「31」以上を超えている時(嚴重警戒時)は、グラウンドは開放しません。御承知おきください。